

すまいるん vol.71

社会福祉法人 済生会 済生会熊本福祉センター	
就労継続支援A型・B型 就労移行支援 済生会かがやき	幼保連携型 認定こども園 済生会しらふじ子ども園 児童発達支援センター 済生会なでしこ園
就労継続支援B型 生活介護 済生会ほほえみ	済生会グループホーム事業所 済生会熊本福祉相談支援センター
就労継続支援A型・B型 済生会ウイズ	熊本市障がい者相談支援センターさいせい 熊本県地域生活定着支援センター

こんにちは!! 済生会熊本福祉センターです。
 私達の福祉センターは、認定こども園、児童発達支援センター、地域生活定着支援センター、障がい福祉サービス事業所で構成されています。
 園児・利用者・従業員・職員総勢約620名が毎日『すまいるん』で頑張っています!!

済生会熊本福祉センターの理念及び基本方針

理念 一人ひとりを尊重し、共に生きる社会の実現をめざします

基本方針

- ・ライフステージに応じた自立を支援します。
- ・専門性と施設機能を活かし、地域社会に貢献します。
- ・利用者主体の福祉を実践します。

お祭り特集

済生会内田秋祭り

秋晴れに恵まれ、11月11日(土) 済生会内田秋祭りを開催しました! 4年ぶりとなる大きな行事に職員は不安と期待が入り混じる中、当日は、地域や利用者の家族の方など多くの皆さまにご来場いただきました。今年から始めたキッチンカー販売では、こだいこラーメンさんやクレープが自慢の花宗さん、きまぐれ家さん、九州ラーメン党さんにお越しいただきました! ステージでは、しらふじ子ども園園児による力強い太鼓から始まり、天寿園職員さんによるミャンマー舞踊、UMASうまあすさんによるギター・ウクレレ演奏などそれぞれ盛り上がり、思い出に残る一日となりました。これからも地域の方にとって身近な施設になるよう、催しを企画していきたいと思っています。ご協力頂きました皆さまに感謝申し上げます。



済生会しらふじ子ども園

しらふじ FunDay!!

10月27日(金) 職員と子どもたちとで、例年とは違う形態で秋祭りを行いました。今年から内容を変更したこともあり、名称も『しらふじFunDay!!』としました。FunDayでは、職員が考えたゲームコーナーで子どもたちが遊び、子どもたちが野菜の皮むきや野菜切りをお手伝いしたカレーをお昼に食べて、おやつはドーナツと綿菓子というように、「遊ぼう! 食べよう! 楽しもう!」を満喫した、盛りだくさんな1日で、子どもたちも楽しそうでした!! 子どもたちの楽しそうな笑顔が見られて良かったです!

済生会なでしこ園

オータムパーティー

毎年恒例のオータムパーティーを今年も開催することができました。
 今年はオータムパーティー開催の前に保護者勉強会を実施し、事前に当日の子ども達の様子を想像しながら、普段と違う環境でどのように対応してみるかなどを考える時間を設定し当日を迎えました。
 当日は、職員はクラスごとにテーマを決め仮装をしました。全身着ぐるみのサルの園長先生、ピクミン、スーパーマリオブラザーズ、魔女っ娘3人組にウォーリーと、張り切ってなりきりました。特に今人気の「ピクミン」は子ども達に大人気で嬉しそうでしたよ◎子ども達も好きなキャラクターになりきり「かわいいでしょ♡」と自慢の仮装を披露してくれました。
 更に、当日は地域の方のご協力のもと駄菓子の販売、バルーンショーの開催や、同施設のパン工房「ふわり」のパン販売を行いました。子ども達もいつも以上の笑顔を見せてくれ、職員、保護者の方、地域の方と触れ合いながら楽しい時間を過ごすことが出来ました。



設備更新

事務局

済生会ウイズ 食品加工棟新築工事起工式

9月26日(火)に済生会ウイズ食品加工棟新築工事の起工式を行いました。2024年3月末完成予定の工事着手にあたって安全祈願を行いました。

済生会支部熊本県済生会 副島支部長をはじめ、中尾支部常務理事、施工業者の豊岡建設様、その他関係者の皆様にご参加いただき、起工式が行われました。

新しい建物は平屋建てで、果物作業、皮むき作業がエリア毎に分かれる形になっています。完成が楽しみです!



済生会しらふじ子ども園

外壁塗装

しらふじ子ども園の園舎を改築し、約12年が経過としています。12年の間に外壁の色褪せや汚れの蓄積などがあり外壁塗装を行いました。

以前にもホームページに掲載しましたが、9月25日(月)から足場が設置され、工事が始まると、日に日に外壁の汚れが落ち、塗装されてきれいになりました。11月22日には足場の撤去が始まり、仕上げ作業が完了し、工事は終了となります。

新しい色になった「しらふじ子ども園」もよろしくお祈りします。



スポーツの秋

済生会ウイズ

メダルラッシュ!!

10月28日(土)~30日(月)に鹿児島県で全国障がい者スポーツ大会が開催されました。ウイズからは高橋歩さん(フットソフトボール)、湯川光市さん(フライングディスク)が参加されました。日中は半袖で過ごせる天候にも恵まれました。高橋さんは熊本県代表チームの一員として活躍され、見事優勝の栄冠を勝ち取られました。また湯川さんは個人競技の「アキュラシー」と「ディスタンス」の2競技にエントリーし、「ディスタンス」で見事銅メダルを獲得されました。お二人に『あっぱれ!』



さらに、11月18日(土)~19日(日)に長野県で開催された「スペシャルオリンピックス2024長野」に池田大介さん(フロアボール)、久米田信宏さん(フロアホッケー)が県代表選手として参加され、なんと二人とも金メダルを取られました。将来世界大会の構想があるとか無いとか…。先のことはわかりませんが、お二人にも『あっぱれ!』

済生会かがやき

親善スポーツ大会に出場しました!

10月8日(日)、熊本県知的障がい者施設親善スポーツ大会に出場しました。当日はあいにくの雨天のためフットソフトボールがミニバレーボールに変更となりましたが、2位という素晴らしい結果を収めることができました。ペタンクは惜しくも賞までは届きませんでした。2勝1敗という成績を残されました。本番に向けて仕事の後に練習を重ねてこられ、成果を発揮することができました。参加されたみなさんお疲れ様でした!



~出場者紹介~

【ミニバレーボール】

棧敷野さん、吉田さん、開田さん、中村さん、西川さん、乗富さん、湯川さん、深迫さん、久米田さん、田代さん、高橋さん、江崎さん、中嶋さん

【ペタンク】

槌田さん、北神さん、山崎さん、境さん、下田さん、和田さん

済生会しらふじ子ども園

第20回 たのしい運動会

10月8日(日)、富合にあります「雁回館」をお借りして「運動会」を行いました。久しぶりに制限のない運動会を行うことができたので、おじいちゃんおばあちゃんが来てくださったり、OG・OBや卒園児もたくさん応援に来てくれ、とっても賑やかな運動会となりました。

0歳児クラスから5歳児クラスまで、「ハイハイ競走」や「かけっこ」「遊戯」など年齢別に可愛い姿やかっこいい姿など見せてくれました。保護者の方も成長を感じて下さったのではないかと思います。



内田施設地域連携委員会

天明かかしコンテスト

天明地区で毎年恒例となっている「天明かかしコンテスト」に今年も参加しました。地域連携委員会で今年のテーマを「スーパーマリオ」に決定し、作成に取り掛かりました。限られた時間の中で試行錯誤しながら、何度も何度も手直しを加え、納得のいくかかしを作り上げ出品した結果、「銀賞」を獲得する事が出来ました。作品は501号線沿いの天明のコスモス薬品付近に展示していただきました!



総務室

準職員研修を開催しました

10月21日(土)、ステップアップ研修会改め準職員研修をほほえみ多目的ホールで開催しました。作業指導員、世話人等20名に参加して頂きました。

宮川所長より済生会や熊本県支部について、熊本福祉センターの現状や今後の展望についてお話し頂きました。その後木下所長補佐より権利擁護に関するお話しと、入江管理者からはコンプライアンスに対する講義をして頂きました。

講義後には恒例のグループワークを4班に分かれて行いました。皆さんが日頃気になっていることや悩んでいることなど自由に意見を出してもらうことができました。

参加者からは、「済生会についての話、他事業所の方との話など、色々な話が聞けてよかった」「コンプライアンスについて、改めて守らなければいけないと思った」といったご意見が寄せられており、有意義な研修となりました。



地域生活定着支援センター

連絡協議会

熊本県地域生活定着支援センターでは、11月7日に連絡協議会を開催しました。

今年度は(株)永瀬パーツの代表取締役社長をつとめる永瀬氏に特別講師として講演をしていただきました。永瀬氏は犯罪をした方達を雇用する協力雇用主として、また自身も保護司として、刑余者の社会復帰を支援しています。永瀬氏の「どのような犯罪をしたのかはあまり聞かない。求人に応募してくれたということは、更生したいという気持ちの現れだと思っている」という言葉がとても印象的でした。

今後、刑余者の方達の「これから」を支えていけるように刑余者支援に携わっていきたいと思います。



発行所
済生会熊本福祉センター
発行責任者 宮川 栄助
編集 広報委員会
熊本市南区内田町3560-1
TEL 096-223-3330
FAX 096-223-3429
<https://www.sk-fukushi.jp/>

